



## L'enseignement Eucharistique

*Rapport du R. P, Galtier, S. S. S.  
au Congrès eucharistique de Montréal.*

### I. — Importance de cet enseignement.

Parmi tous les sujets que le dogme et la morale chrétienne offrent à l'étude et à la prédication du prêtre, il n'en est pas, j'ose le dire, qui doive tenir une place aussi importante, aussi étendue que le mystère eucharistique.

L'Eucharistie, en effet, n'est pas un mystère particulier de l'économie chrétienne: elle est Dieu lui-même, Jésus-Christ en personne, dans la réalité de tous ses mystères et de toutes ses perfections adorables. Elle est l'âme et le cœur du corps mystique du Christ, l'Eglise, et on l'appelle volontiers la raison fondamentale et l'objet central du culte catholique, et la clé de voûte de toutes nos croyances.

Et, quant aux âmes, elle n'est pas un moyen particulier de sanctification: elle est par excellence le sacrement de la vie surnaturelle, le grand soutien de la vie chrétienne, le principe générateur de la piété.

C'est donc à bon droit que par son excellence, sa dignité, ses influences multiples, l'Eucharistie revendique une place prépondérante dans les sollicitudes du prêtre chargé d'instruire le peuple fidèle.